

おぞの

尼崎市立小園小学校 学校だより

令和2年1月8日

No.10



明けましておめでとうございます

いつも本校教育活動にご理解とご支援を賜り
ありがとうございます

本年もどうぞよろしくお願いたします

校長 平野 真紀

3学期がスタートし、子どもたちが元気に学校へ戻ってきました。朝登校してくる子どもたちは、楽しかった出来事を友だちや先生に早く伝えたくてうずうずしているようでした。お休みモードから学校モードへ素早く切り替えて、スムーズに3学期をスタートさせてほしいものです。3学期は短いですが、1年間のまとめと次の学年への準備をする大切な学期です。特に6年生にとっては、中学校へ進学する準備の期間でもあります。学習に運動に、そしてまわりの人たちとの絆づくりに、充実した毎日を送ってほしいと願っています。教職員一同、子どもたちの進級・卒業に向け、心をひとつに取り組んでいく所存です。

先日スポーツ庁から、小学5年と中学2年を対象とした「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」(全国体力テスト)の今年度分の結果が公表されました。実施種目の成績を点数化した「体力合計点」は、小中学生とも大幅に低下し、小学男子では2008年度の調査開始以降最低、中学男子も過去5年で最低となったそうです。



質問紙調査では、授業以外の運動時間が減少し、肥満の割合や朝食を食べない日がある割合が増加していることが分かりました。また、1日にテレビやスマホ等で映像を見る時間も増加していて、小中学生とも男子のほうが長時間化しています。

「1日に2時間以上映像を見ている」

小学男子 59.1%(前年度比 1.7 ポイント増) 小学女子 46.7%(同 0.4 ポイント増)

中学男子 63.5%(同 1.7 ポイント増) 中学女子 60.3%(同 1.4 ポイント増)

スポーツ庁によると、これらの数値と体力合計点には相関関係があり、体力低下の背景には運動習慣や生活習慣の変化があるとしています。また、「結果を重く受け止めている。学校での改善を進めていくが、教員の負担軽減を進める中で対応には限界があり、地域の活動を充実させる必要がある」としています。

私はこれを聞いたとき、「学校での改善を進めるって…」と、正直なところため息が出ました。学力向上を実現すべく、授業改善はもちろん、帯学習や放課後学習を実施し、さらには来年度から授業時数が増加する。そんな中、体力向上のためにどう時間を工面し、どんな内容で取り組めばよいのか。頭を抱えてしまいます。ちなみに、兵庫県の体力合計点は、47都道府県中、小学男子が41位、女子が45位、中学男子が46位、女子が45位です。兵庫県としても、おそらく尼崎市としても、何らかの取組が打ち出されるでしょう。いずれにせよ、この問題は社会全体で考え、社会全体で改善への取組をすべきものだと思います。

1月行事予定

1	水	冬季休業	17	金	避難訓練
2	木		18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	クラブ見学 定時退勤日
5	日		21	火	6年劇団四季
6	月		22	水	
7	火		23	木	S T
8	水	始業式	24	金	※5時間授業
9	木	書き初め 給食開始	25	土	
10	金	書き初め	26	日	
11	土		27	月	児童集会 給食週間(～31日) ※5時間授業 定時退勤日
12	日		28	火	
13	月	成人の日	29	水	
14	火	委員会	30	木	S T
15	水	学校公開(2～5校時) 書き初め展	31	金	地区バスケット
16	木	S T			

2月の主な予定

12・13日 参観(低・高)

14日 入学説明会

学校公開・書き初め展

1月15日(水)

○学校公開 2校時から5校時まで(2校時 人権一斉授業)
※詳しい時間割は後日配布致しますので、ご覧下さい。

○書き初め展 午前9時30分から午後4時まで

- 1, 2年生...クラス前廊下
- 4, 5年生...2階渡り廊下
- 3, 6年生...3階渡り廊下

